

メ ッ セ 一 ジ

今日は東根市が誇る日本一の「さくらんぼ 佐藤錦（さとうにしき）」を皆さんに用意しました。

佐藤錦は、東根で生まれた世界に誇るさくらんぼの品種です。硬くて酸っぱい「ナポレオン」と、甘いけれどすぐ傷みやすい「黄玉（きだま）」を東根の佐藤栄助（さとうえいすけ）さんが大正時代に掛け合わせて、「佐藤錦」を作りました。

今、世界中で新型コロナウィルスが広がっています。

このため、学校も3月から5月まで臨時休業となり、学校に来ることができなくなりました。ようやく普通に登校することができるようになりましたが、これまでとは違い、コロナ対策を行った新たな学校生活を送らなければなりません。

いろいろな行事が中止や延期となっているなか、皆さんの学校生活が楽しく、そして、元気に送れるよう、果物の宝石「さくらんぼ 佐藤錦」を、今日は特別にたくさん用意しました。

おいしい「さくらんぼ」をたくさん食べて、東根の良さを感じてください。

また、今月30日には「さくらんぼ 紅秀峰（べにしゅうほう）」も給食に用意します。

東根が誇る2つの品種「佐藤錦」と「紅秀峰」の食べ比べも楽しみしてください。

令和2年6月

東根市長 土田正剛